
 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 

１ 日  

２ 月  

３ 火 憲法記念日 

４ 水 みどりの日               

５ 木 こどもの日 

６ 金  

７ 土  

８ 日 3 コマ授業(月①～③) PTA総会 

９ 月 代休(5/8 分) 

10 火  

11 水 (総探→LHR)生徒総会 

12 木 
⑦カット 6コマ日課 

内科検診 

13 金 悩み・いじめ調査①  

14 土 3 年看護模試 

15 日  

16 月 45 分短縮授業・掃除カット 

17 火 45 分短縮授業  

18 水 (総探→LHR)吹奏楽部壮行式 

19 木 ⑦カット 6コマ日課 

20 金 [陸上]県選手権 ～22日(諫早) 

21 土  

22 日  

23 月 高総体前 45 分短縮授業(～27日) 

24 火  

25 水 (放課後)高総体行進練習 

26 木 
生徒会役員選挙告示 

 (LHR)主権者教育 (放課後)高総体行進練習  

27 金 45 分短縮 英検一次 

28 土 [吹奏楽]連合音楽会(佐世保)～29 

29 日  

30 月 代休(6/4 分) 

31 火 
(総探→LHR)高総体壮行式 

(放課後)高総体行進練習 

第 1号 令和４年 4月 27日 

「感激 心の宝物」 

北松西高校校長  橋本 豪  

 教師はすぐ昔の話をしてしまいます。少しお許しください。ある時

男子バレーボール部の試合を見ていました。結構競った終盤、ラリー

中にレシーブが乱れました。後衛レフトが必死に追いかけ、何と体を

向き直してエンドラインよりかなり後ろから前衛レフトにトスをあげ

ました。「打てー」という大音声とともに。アタッカーの後ろから飛

んでくる無茶なトスです。しかし、見事に打ち抜きました。アタッカ

ーは無言で拳を突き上げます。皆が駆け寄ります。トスを上げた選手

とガッチリ握手します。皆さん場面が脳裏に浮かびますでしょうか。

体育館が一瞬静まりかえるんですよ、本当に。その後に大歓声。感激

です。こみ上げるものがあります。たった一つのプレーでも。かっこ

いいですよね。 

 別のある生徒は、非常に高い成績で高校に入学しましたが、なぜか

成績が下がり、進路目標も変更していました。その原因は父親のご病

気でした。残念ながら父親は亡くなられました。その後本人は父親の

後を継いで医者になりたいと告白しました。今の成績では誰もが今の

成績では難しいと思う中、必死に勉強しました。模試の度に本当に涙

しながら。ある国立大学医学部医学科に挑戦し、その発表の日、一人

では発表を見れないと、職員室に来てネット発表を見ました。当時そ

の大学は自分の受験番号を入力すると合格・不合格の表示が出るもの

でした。大きな声を上げ、泣き崩れました。見事合格です。職員室も

皆もらい泣きです。心が震えた瞬間です。 

 どこにでもあるような話かもしれませんが、当事者として体験でき

たことは私の心の中の宝物です。学校には感激する瞬間がいくつも存

在します。北松西高等学校において、宝物がいくつ増えるか楽しみで

す。 

 

◆５月の行事予定◆  

e-mail：hokushounishi-h@news.ed.jp HP：http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/   

一丸となって…  ～役員任命式～ 

４月１４日（木）、令和４年度前期委員長の任命式を行いました。

HR委員と各委員会の委員長には教頭先生から任命書が手渡され、各

委員長より、前期の仕事内容と意気込みが述べられました。また、教

頭先生からは“リーダーシップ”と“フォロワーシップ”のお話があ

りました。学級での取り組みはもちろんのこと、学校、小値賀町のよ

りよい未来のために様々な活動を実行していきます。 

mailto:hokushounishi-h@news.ed.jp
http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい風 12人の新入生！ ～入学式・新入生オリエンテーション～ 

  ４月８日（金）に第７０回入学式を行いました。新入生である 70回生の代表として、川口優紀さん

が「入学生代表のことば」を述べました。今年度も感染症流行による縮小開催で在校生は参加できなかっ

たことが悔やまれますが、この逆境を力に変え、北松西高一丸となって頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 

 ４月１１日（月）には、新入生オリエンテーションを行いました。毎日の生活や進路を含めた高校 3年

間の取り組みについて説明を受け、先を見通して学ぶ北松西高生としての生活をスタートしました。生徒

会オリエンテーションでは、生徒会や各部活動から工夫を凝らした紹介が行われ、緊張も解けて笑顔が溢

れる場面も多くありました。昨年度より導入された 1人 1台パソコンの研修も併せて実施されるなど、こ

れから始まる高校生活に期待を膨らませた 1日となりました。 

 

どうぞよろしくお願いします！ ～新転任者紹介～ 

今年度、北松西は新しく５名の先生方を迎えました。令和４年度も北松西高校をよろしくお願いします！ 

校長（生物） 

 

高校はその地域を元気にする存在です。北松西高が何事にも活発

で、他の学校から羨ましがられる存在であるよう、生徒に所属する

喜びを感じてもらえるよう頑張ります。よろしくお願いします。 

橋本 豪 

諫早東高校 

教頭（生物） 

 

豊かな自然と人々の温かさが溢れる小値賀で勤務できることを幸

せに感じています。子供たちのため、地域のために精一杯頑張りた

いと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

酒井 太一 

島原高校 

事務長 

 

生徒の皆さんが安心して学習する環境を整えるのが私の仕事で

す。尽力します。よろしくお願いします。 
氏福 貴幸 

佐世保北高校 

教諭（地歴公民） 

 

 小値賀に来て数週間、すでにたくさんの方々に支えていただい

ています。生徒たちとともに学びながら、様々な場面でお手伝いが

できればと思っています。これからよろしくお願いします。 

土居 隼人 

島原高校 

講師（家庭） 

 

小値賀は初めてですが、毎日心地よく過ごせています。ありがと

うございます。特に、小値賀のおいしいお米に感激しています。つ

やつやもちもちの食感を生かせる調理の腕を磨きたいです。 

松本 利恵 

 

 


